

## La vestimenta de los Coloma en una exposición

11/11/2022



Los trajes de las capitanías de Estudiantes representan la vestimenta del siglo XVI y XVII.

El Museo del Calzado acoge desde ayer una **exposición para que la población conozca cómo era la vestimenta y calzado en la época de los Coloma**, en los siglos XVI y XVII. Para ello el Museo del Calzado y la Fundación Paurides solicitaron a la comparsa de **Estudiantes** ropa de sus capitanías así como el calzado, señaló el presidente de la Fundación Paurides, Emilio Maestre.

Se pueden ver diferentes trajes de capitanías de Estudiantes, la más antigua data de 1981 y la más actual es de este mismo año, 2022. Además hay diferentes zapatos de capitanías para que los visitantes puedan ver cómo era la moda en la época de oro de los Coloma. Además, la directora del Museo del Calzado, **Loles**

**Esteve**, detalló que los trajes llevan cortes como guiño a la victoria del ejército de Flandes sobre el suizo, pues rompieron su ropa a girones y se la colocaron encima. Así la vestimenta comenzó a tener cortes a modo de ejemplificar la victoria. Esteve también señaló que en esta época, la del Renacimiento, se inventó la moda.

El edil de Cultura, **Amado Navalón**, señaló que "es una exposición digna de ver, pues en conjunto permite ver cómo vestían en la época".



La muestra cuenta con numerosos zapatos sobre la época.